



Club Bodensee-Oberschwaben sollte uns genau dorthin führen, wo der Motorsport in Italien seine Wiege hat. Die Franciacorta ist das Hinterland zwischen den Städten Bergamo und Brescia und grenzt im Süden an den malerischen Lago d'Iseo.

Auf ihre motorsportliche Tradition ist die Region sehr stolz, und die Verbundenheit zur automobilen Vergangenheit zeigt sich bis heute in einer Begeisterung für alle Sportwagen. Also genau das Richtige für uns!

Unsere Clubausfahrt vom Porsche Mit 35 Autos und einer großen Portion Wetterglück im Gepäck genossen wir schon die Anreise. Über den Julierpass vorbei an St. Moritz und über den Berninapass bis an den Bergamo brachte uns die Kultur und



Lago d'Iseo. Hier ganz in der Nähe hat der bekannteste Weinproduzent der Region - Berlucchi - ein schönes altes Bauernhaus in ein tolles Hotel umgebaut. Dort wurden wir für die aber mit leerem Bauch!

nächsten Tage Zeuge, mit welcher Leichtigkeit sich das Leben permanent zwischen Drinnen und Draußen abspielt. Eine Stadtführung in die Geschichte der Region näher.

Aber was wäre eine Ausfahrt dorthin, ohne die traumhaften Pässe dieser südlichen Alpenregion zu genießen! Wenig befahren und eine Herausforderung für jeden Fahrer, jedoch noch mehr für die Beifahrer! Arrivederci Franciacorta, wir kommen wieder,



















114 Porsche Club Life 04 | 08 04 | 08 Porsche Club Life 115